

# COVID-19 POINT DE SITUATION HEBDOMADAIRE

SEMAINE 01  
du 03 au 09 janvier  
2022

## SUIVI BIOLOGIQUE

↗ Tendance à la hausse

- > NOMBRE TOTAL DE CAS DEPUIS LE DEBUT DE L'ÉPIDÉMIE EN MARTINIQUE : **59 583**
- > NOMBRE DE NOUVEAUX PATIENTS POSITIFS AYANT LEUR ADRESSE PRINCIPALE EN MARTINIQUE : **7395**
- > NOMBRE TESTS RÉALISÉS SEMAINE 01 : **46 953**
- > TAUX DE POSITIVITÉ : **15.8 %** en augmentation par rapport à celui de la semaine précédente (9.4 % en 2021-52, soit +6.4 %). Il est supérieur au seuil d'alerte de 10.00 %.
- > TAUX D'INCIDENCE (pour 100 000 habitants) : **2 061** nouveaux cas, en nette augmentation par rapport à celui de la semaine précédente (+145 %). Il est supérieur au seuil d'alerte de 50/100 000 hab. depuis 28 semaines (2021-26)

Source : SPF et SI-DEP Système d'information de Dépistage

### HOSPITALISATIONS

Nombre de patients en  
cours d'hospitalisation :

**96**

Dont 53 médecine covid  
au CHUM

Dont soins critiques :

**31**

### SURVEILLANCE DE LA MORTALITÉ

**795 décès**

signalés par le CHUM depuis le  
début de l'épidémie

### CLUSTERS (HORS MILIEU SCOLAIRE)

**10 clusters**

font l'objet d'un suivi

Sources : Bed management au 07/01/2022

### OXYGENOTHERAPIE

**298** patients COVID sous oxygène à domicile

## VACCINATION

- > Nombre de personnes ayant un schéma vaccinal complet : **136 523**

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> injections soit **43.1% pop. 12 ans et plus** (données au 10/01/2022)

## MESURES SANITAIRES

Santé publique France insiste sur l'importance des mesures combinées : schéma vaccinal complet avec un rappel dès trois mois, respect des mesures barrières, dont le port du masque et la réduction des contacts, et des autres mesures préconisées telles que l'aération fréquente des lieux clos, le télétravail et l'adhésion au contact-tracing.

## SYNTHÈSE

En Martinique, la situation de la Covid-19 s'est dégradée en semaine 2022-01. Les indicateurs virologiques et hospitaliers étaient en augmentation.

Les classes d'âges des 20-29 ans et 30-39 ans étaient particulièrement touchées. Le R-effectif calculé à partir des données reportées dans SI-DEP pour les prélèvements réalisés entre le 02 et le 08 janvier 2022 était de 2,00 [1,95-2,04], significativement supérieur à 1, traduisant une progression de l'épidémie dans un contexte d'augmentation du pourcentage de la présence des mutations cibles d'Omicron.

Cependant une diminution du nombre de décès était observée en semaine 2022-01.

Santé publique France insiste sur l'importance des mesures combinées : schéma vaccinal complet avec un rappel dès trois mois, respect des mesures barrières, dont le port du masque et la réduction des contacts, et des autres mesures préconisées telles que l'aération fréquente des lieux clos, le télétravail et l'adhésion au contact-tracing.